

Landeswettbewerb Jugend debattiert

07.05.2025 11:11

Erfolgreiche Teilnahme am Landeswettbewerb Jugend debattiert in Magdeburg



Am 28.04.2025 fand im Landtag in Magdeburg der Landeswettbewerb Jugend debattiert statt. Greta Saak (9.1) und Tom Börnicke (11) hatten sich dafür im Regionalfinale in Staßfurt qualifiziert und durften in zwei Vorrunden in ihren Altersklassen u.a. zu Themen wie „Soll ein generelles Verbot für die Nutzung digitaler Endgeräte an Grundschulen gelten?“ (AK1) oder „Soll in Deutschland eine Versicherungspflicht für Elementarschäden eingeführt werden?“ (AK2) debattieren.

Tom schaffte es mit sehr guten Vorrundenergebnissen in das Landesfinale und überzeugte gemeinsam mit seiner Mitdebattantin auf der Contra-Position die Juroren zur Frage „Soll die Anzahl öffentlich-rechtlicher

Fernseh- und Radioprogramme reduziert werden?“ Vom 05.-07.06.2025 vertritt er Sachsen-Anhalt nun beim Bundeswettbewerb in Berlin.

Wir wünschen viel Erfolg!